令和6年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」 ~チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども~

阿蘇の風2

阿蘇小学校学校だより No. IO 文責 後藤 昭 令和6年 I 2月20日

11月22日(金) 地域貢献活動 地域の皆様、いつもありがとうございます!

11月22日(金)午後から児童がすんでいる各地域に恩返しの活動として、また、9月28日に行われました地域体験活動の感謝の気持ちを表す活動として、地域貢献活動を行うことができました。すべての地区を回ることはできませんでしたが、各地区の区長様をはじめ、老人会の皆様、保護者の皆様もご協力をいただき、本当にありがとうございました。

この日に至るまで、児童の各地区長が保護者の



地区長さんや区長さんに電話連絡を取るなど 丁寧な事前準備を行ってきました。また、当日使用する清掃作業するための道具等についても同じ地区の児童に連絡を行っていました。当日は、参加者の皆さんと児童が力を合わせて、清掃活動や植栽、ごみ拾いなどを行いました。最後までご協力いただきありがとうございました。また、今後ともよろしくお願いいたします。

11月30日(月)1年生から少し早いクリスマスプレゼント

11月29日(金)終日の出張でした。ですから、 11月30日(土)たまっていた仕事をするために、 学校へきました。校長室へ入って、机を見ると、びっく り!!写真のようなかわいい折り紙のクリスマスプレ

り!!写真のようなかわいい折り紙のクリスマスプレゼントが、机狭しと置いてありました。カエルの折り紙 がたくさんある中で、折



り紙を広げたまま、かわいいサンタさんを折り 紙で作って糊付けしたプレゼントがありました。「いつもみまもってくれてありがとうござい ます」のメッセージとクリスマスツリーの絵が ありました。小学校に入り、佐藤あけみ先生と学 んだことを生かして作られたプレゼントは、今 も校長室を温かくしてくれています。1年生の みなさん、本当にありがとうございました。

令和6年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」 ~チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども~ 12月5日(木)2年生 道徳 それぞれの立場で考えています。

2年生の道徳「ともだちやもんな、ぼくら」の 学習活動の中で役割演技(ロールプレイ)を活用 しながら、それぞれの立場で考えていく学習を 行いました。友達を思うからこそ、一緒にとても 怖いおじいさんに謝りしかられに行くのか、そ れとも、「先に行くよ」「早く逃げよう」など思 って自分だけで行動するのか。子どもたちは、最 初とは考え方を変えて、一緒に謝りに行き叱ら れると思い始める子どもが増えました。しかし ながら、そのまま、自分だけで行動する考えの子 どもたちも残りました。

暮らしのなかで、このような場面に出会ったときに、この学びを生かしてほしいと思いました。子どもたちは、日々成長しています。失敗は誰でもあります。失敗の中にも成長点はあります。成長点に気づいて、認め、ほめる大人でありたいと思いました。





12月5日(木) 児童会 企画委員会 全校レクレーション 大成功!!

児童会企画委員会が、学校のみんなが仲良くなるように「縦割り班レクレーション」を企画してくれました。初めてのことで緊張していましたが、道具のフラフープを使って、みんなにわかりやすく説明していました。いよいよ、スタートです。上学年も下学年のことを配慮しながら、少しでも早く走ろうといろいろ工夫していました。みんなの楽しそうな声が運動場ひろが



りました。阿蘇小学校にとって貴重な時間でした。日常生活でいろいろな友達と触れ合う・かかわりを持つことを今後も続けていけるように工夫していきたいと思います。

12月6日(金) 3年生 社会科見学旅行 ホシサン醤油工場見学 子飼商店街

3年生は、熊本市に社会科見学旅行に行きました。ホシサン醬油工場見学では、代々受け継がれてきた味噌・醤油の作り方を教えていただき、伝統のすばらしさを学びました。子飼商店街では、予算を決めた中で、実際に買い物を体験しました。花や果物など、家族のために考えて購入していました。

